
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 11. Sitzung des Rechnungsprüfungs- und Bilanzausschusses (Wahlperiode 2009/2014) 

am 01.02.2012: 

 

4. Bericht des Kämmerers über den Sachstand der Beteiligung der Gemeinde 
Leopoldshöhe an Währungszinsgeschäften (Währungszertifikaten) 

 
Auch hier erläutert Kämmerer Lange die dem Ausschuss vorliegende Mitteilungsvorlage. Aktuell 
besteht kein Währungsgeschäft bei der Gemeinde Leopoldshöhe und es ist nicht geplant in nächster 
Zeit ein solches Derivat abzuschließen. Dem Beschlussvorschlag der SPD-Fraktion wird nicht gefolgt, 
dies käme einem generellen Verbot gleich, solche Geschäfte abzuschließen. Letztendlich habe die 
Vergangenheit gezeigt, dass die durch die Verwaltung abgeschlossenen Derivatgeschäfte ein nur sehr 
geringes Risikopotential in sich bergen und sich die Zinsstruktur durch das Kredit- und 
Zinsmanagement auf einem niedrigen Niveau bewegt (durchschnittlich 4,47% bezogen auf das 
gesamte Darlehensportfolio). Der Ausschuss wünscht jedoch im Vorfeld Informationen über den 
Abschluss außergewöhnlich hoher Währungs- bzw. sonstiger Derivatgeschäfte. 

 




